

## チューリップ球根植付けボランティア活動（40周年記念事業） 2021.11.8～9 本校グラウンド法面

### 本校は令和4年度に40周年を迎えます 大府東40周年を意味する「OBH40」の花文字になる予定です。

来年4月にチューリップが咲きほこる中、新入生と40周年を迎えて、新たな大府東の歴史を作り上げていきたいです。



事前準備後、OBH40を生徒会役員が描きました。そのラインに合わせて、球根を植付けました。密を避けるために部活動で参加した生徒は前半後半の2グループに分けて活動しました。

11月8日（月）に、生徒会役員・男女ハンドボール部・女子バスケットボール部の約40名の協力で、法面の除草作業をはじめとした事前準備を行いました。翌9日（火）に、ボランティア生徒・生徒会役員・男女ハンドボール部・陸上競技部の約80名の協力でチューリップの球根を植付けました。グループごとに、球根の皮むき、穴掘り、穴埋め、片付け等を役割分担して、和気あいあいと約1000個の球根の植付けができました（後日さらに約600個植付けます）。

今回は、部活動以外のボランティア生徒が多数参加し、約1時間活動をしました。斜面の植付けは大変でしたが、参加生徒みんなが一生懸命に活動できました。この機会を通して「40周年に向けて自らも挑戦したい気持ちになった」「今から4月が楽しみ」という声が生徒からあがりました。

なお、球根は同窓会からの援助によって購入しました。ありがとうございました。

